

バルーンリリースを実施しました

今年もPTA活動の一環として、バルーンリリースを行いました。これまでは卒業式に実施していましたが、今年は全校児童が観ることができるよう、6年生を送る会のプログラムの一部として実施しました。

当日はPTA常任理事も風船の準備を手伝いました。



そして5年生が「これは6年生の風船だから、割らないように飛ばさないように…」と責任を持って、6年生に配りました。風船を受け取った6年生になかには、送る会の観覧に来ていた自分の保護者に、受け取った2つの風船のうちの1つを渡している子もいました。



6年生代表児童の「“くめよいこ”
になりたい！！」という掛け声とともに、一斉に風船を空へ飛ばしました。

6年生とその保護者の皆様、5年生はもちろん、校舎から観ていた1~4年生の子どもたちや先生方も、風船が空の彼方へ飛び去るまでずっと見つめていました。

バルーンリリースにご協力いただいた皆様、ご参加いただいた皆様、有り難うございました。

なお、バルーンリリースは、R6年度第2回PTA理事会報告書にも記載の通り、今年度で終了となります。コロナ禍に因る補填行事として4年間この行事にご賛同いただき、ありがとうございました。

